
新恒汇电子科技有限公司董事长任志军：

科技振兴产业 创新引领发展
9月19日，新恒汇电子科

技有限公司董事长任志军在
淄博全市企业家大会中进行
了主题发言，讲述了企业创新
发展之路及发展中的切身
体会。

“当前，做好货真价实的
产品，做好生产制造，做好实
体经济，是最正确的道路。”任
志军说，“新恒汇目前所处的
集成电路设计、制造、封装、设

备、材料正是中国急需发展的
行业，淄博是一个有深厚化工
和材料基础的大市，在集成电
路材料领域大有可为。”

据介绍，新恒汇是为集成
电路安全芯片提供封装以及
封装材料的企业。身份证、银
行卡、手机SIM卡、社保卡中，
都有一颗无法被其他人仿制
的安全芯片，全球每年这类芯
片的出货量大概是100亿颗，

其中的20%，就在淄博封装，
使用的就是新恒汇的载带材
料。目前新恒汇把目标瞄向
了更有广阔市场前景的超大
规模集成电路封装材料———
高精度刻蚀金属引线框架，这
也是通用集成电路封装中必
须的材料，市场巨大，成功后
将广泛替代进口。

任志军表示，目前中国的
国产替代正在掀起一波创新

创业的热潮，中国企业正在抓
紧机会在各个细分领域奋力
拼搏，只有坚持自主创新，才
能超越竞争对手：“新恒汇从
成立之初就确立了用最短时
间上市的发展目标。企业上
市，不仅能够实现股东回报，
更能拓宽企业发展道路，为企
业创新发展提供动力，为淄博
四强产业发展做出更大贡
献。”

东岳集团董事长张建宏：

激情担当创新创业 勇做破冰突围先锋
9月19日，东岳集团董事长

张建宏在淄博全市企业家大会
中进行了发言，代表市企两会、
东岳集团员工及个人进行了
表态。

“这是一个淄博工业史上
的重要里程碑，特别是在企业
面对前所未有的困难和挑战的
关键时期。”张建宏说，“这次会
议事实上是一次重拾信心鼓舞
士气的大会，是一次思想破冰
突破发展的大会，让我们深受

震撼，心潮澎湃。”
在发言中，张建宏代表市

企两会表态：以时不我待、只争
朝夕的精神状态，投入到思想
破冰行动突围的主战场，奋力
争当全市转型升级高质量发展
的排头兵。概括和提炼具有齐
商品质、淄博老工业城市特色
的淄博企业家精神，让新时代
淄博企业家精神，成为全市企
业家干事创业、激情担当的动
力之源。

在代表东岳集团的表态
中，张建宏表示将瞄准前沿、高
点定位、精准对标、面向未来，
创出一片新天地，进一步加大
产业链高端和下游深加工投
资，让中国和世界高科技产业
增加更多、更高的东岳元素、淄
博元素。

作为个人，张建宏表示自
己出生在桓台，是土生土长的
淄博人，将严格要求自己，时刻
牢记“建设家乡，回报社会，报

效国家，报答党恩”的理想，做
一名有信仰、有理想、有担当、
讲奉献的企业家和共产党员。
与市企两会班子全体成员一
道，把淄博市企业家队伍建设
好、引导好；与东岳班子全体成
员一道，把东岳的事业经营好、
发展好。运用平台思维、生态
思维、链接思维等现代理念，埋
头苦干、昼夜不息，形成淄博工
业凤凰涅槃的新辉煌！

东岳集团董事长张建宏
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合影时主动站到后排 将“C位”留给企业家

江敦涛：给企业家们当后盾
晨报淄博9月19日讯 19日，全

市企业家大会在齐盛国际宾馆召开。
大会召开前，市委书记江敦涛，市委
副书记、市长于海田，市政协主席丛
锡钢，市人大常委会主任尚龙江，市
委副书记马晓磊等市领导与淄博市
企业联合会、企业家协会理事会成员
进行合影。令人耳目一新的是，合影
时江敦涛书记提议将“C位”留给企
业家，对企业家的重视从会议开始
前，便让人印象深刻。

今天下午，刚走进合影现场，看
到企业家们已经站好位置，将第一排
位置空出，江敦涛书记马上提议，企
业家站前排，领导站后台，给企业家
们当后盾。听完后，现场的工作人员
和企业家们都“愣了神”。在后两排
企业家们陆续向前移动的过程中，江
敦涛书记已经大步走上摄影台架的
第三层。在第三层的台架上，江敦涛
书记一边走一边与企业家们握手交

流，亲切轻松的气氛萦绕在合影现
场，很快，市领导们都站在了最高
层上。

伴随着相机快门响起的“咔嚓”
声，画面中不仅定格了合影现场每个
人由衷的笑容，更定格了淄博城市转
型发展、凤凰涅槃的全新里程碑。

在随后进行的全市企业家大会
上，江敦涛表示，“企业家为淄博的发
展作出了卓越贡献，是我们这个城市
的功臣和脊梁！”江敦涛指出，淄博综
合实力由小到大、由弱到强，创造了
许许多多的辉煌，城市建设取得了令
人瞩目的成就，全市人民无不为之骄
傲和自豪。饮水思源，这些辉煌和成
就的取得，来自于一代代淄博企业家
拼搏奉献、奋斗进取，饱含着一代代
淄博企业家的心血和汗水，饱含着他
们的艰辛和牺牲，广大企业家是淄博
城市发展当之无愧的最大功臣和中
坚力量！ 合影时，市委书记江敦涛，市委副书记、市长于海田等市领导一边走到后排，一边与企业家握

手交流。

9月19日，金晶（集团）有限
公司董事长王刚在淄博全市企
业家大会中进行了发言，讲述了
传统产业新旧动能转换道路上
的探索和方向。

“当前，我们已经处在了一
个互联网、大数据、云计算、人工
智能、5G等核心要素引领社会
进步发展的崭新时代。我们所
有企业正在经受着前所未有的
新挑战，也带来了前所未有的新

机遇。”王刚说，“顺应时代发展
趋势，实现产品、技术、管理、人
才的转型升级，是企业化解挑战
和风险，迎接新机遇实现可持续
发展的一个重要途径。”

王刚在发言中提到，金晶集
团是一个从事传统材料工业的
企业。目前传统材料工业正在
发生三个方面本质性的变化，一
是传统材料行业的行业属性正
在发生变化；二是传统行业的社

会属性中，环保、安全、质量等指
标将成为制约企业生死存亡的
红线，谁能为和谐生态做大贡
献，谁将享受到社会的生态红
利；三是新时代下传统行业的商
业属性将回归本源化，产品价格
一定会回归价值。

据了解，近年来，金晶通过
“请进来”、“走出去”、“升上去”
推动企业的转型升级，效果显
著。“以前金晶的超白玻璃是淄

博的一张城市名片，未来我们努
力让金晶成为淄博的另一张城
市名片。”王刚说，“始终秉持市
场化的思维、平台思维、生态思
维，苦练内功，不断提升自身能
力，我们一定会在新旧动能转换
的道路上阔步前进，一定会共同
谱写出淄博经济高质量发展的
新篇章。”
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